



## SECRETARÍA DE INFORMACIÓN Y PROPAGANDA

Comunicado: 33- 2015

México D.F., a 18 de abril de 2015

### **SE REPARTEN DESPENSAS A LA SINIESTRA EN LAS DELEGACIONES: MAURICIO LÓPEZ**

**El 80 por ciento de los mexicanos no quiere al PAN según  
las encuestas: Ivonne Ortega**

El Presidente del PRI en el Distrito Federal, Mauricio López Velázquez, acusó que los programas sociales delegacionales siguen utilizándose de manera dudosa, poniendo en riesgo la equidad del proceso electoral local que iniciará el próximo lunes: “Se están repartiendo a diestra y siniestra, muy a la siniestra, en varias delegaciones del PRD, exigimos a Miguel Ángel

Mancera que intervenga decididamente, que no sólo declare y mande oficios, sino que pare ya, que le amarre las manos a los directores de desarrollo social y a los operadores de los programas sociales, particularmente a los delegacionales.

Así lo afirmó el dirigente priista capitalino durante la gira de campaña en la que junto con Ivonne Ortega Pacheco, Secretaria General del CEN del PRI, acompañaron a Aarón Jiménez Paz, candidato a diputado federal por el Distrito 24 de Coyoacán.

Manifestó que el PRI está pendiente de la resolución de la queja que presentó ante el INE y el IEDF por la entrega de uniformes escolares de parte del GDF: “Ya cuestionamos el tema de uniformes y de útiles escolares, ya lo planteamos en el INE porque no es temporada escolar y están entregando vales de uniformes y útiles escolares. Exigimos que ninguno de los operadores de capital social esté vinculado después con el capital político del PRD, que no haya Representantes de Casilla que resulten que eran brigadistas afiliadores de los programas de capital social.”

Al finalizar el recorrido por la Unidad Habitacional Alianza Popular Revolucionaria, al que también asistió la diputada local, María de los Ángeles Moreno, López Velázquez, afirmó que el secuestro de la Delegación por parte de los perredistas, se traduce en corrupción de autoridades, altos niveles de inseguridad e ineficacia en la solución de los problemas.

En tanto, la Secretaria General del CEN del PRI, Ivonne Ortega lamentó la campaña negra a la que apuestan los panistas: "Es muy lamentable que Acción Nacional hay determinado hacer esta campaña de odio que a nadie le conviene, ellos hicieron esta campaña durante 12 años y la sociedad les correspondió: les dijo que no y los ciudadanos nos dieron la oportunidad entonces de arribar a la presidencia.

En respuesta a las declaraciones del líder nacional del PAN sobre las tendencias de las encuestas, la ex gobernadora de Yucatán afirmó: "yo creo que tendría que tomar unas clases para la interpretación de las encuestas, porque de acuerdo a la Consulta Mitofsky el PRI tiene 32% y el PAN tiene 26%, entonces con la lógica de Madero el 80% de los mexicanos no quiere al PAN."

El candidato a diputado federal del PRI, Aarón Jiménez, destacó la necesidad de atacar la corrupción en todos sus niveles: "Los corruptos deben estar en la cárcel, no en las calles secuestrando con sus malas políticas a los ciudadanos".

Después de este evento Ivonne Ortega y Mauricio López Velázquez acudieron con la candidata a diputada federal, María de la Paz Quiñones Cornejo, en Magdalena Contreras, donde se pronunciaron en favor de esta etapa histórica de participación política de las mujeres: "Esta iniciativa que se presentó de paridad de género nos da la oportunidad a las mujeres para competir y demostrar que sí podemos, sí somos capaces de dar vida y formar a la infancia, somos capaces de gobernar" aseguró.

-----0-----